
 
 CONSEJO GENERAL 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA 20 DE JUNIO DE 2008 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 10 HORAS CON 9 MINUTOS DEL DÍA 20 DE 
JUNIO DE 2008, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR LA LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERA PRESIDENTA; ASISTIDA POR EL LIC. 
ARTURO SOSA CARLOS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 10 HORAS CON 9 MINUTOS DEL DÍA 20 DE JUNIO 
DE 2008, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. JOSÉ MA. GONZÁLEZ NAVA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LEODEGARIO VARELA GONZÁLEZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. MANUEL HUMBERTO ESPARZA PÉREZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - 
DIP. GUILLERMO HUIZAR CARRANZA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JOSÉ CORONA REDONDO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. MA. DE LA LUZ DOMÍNGUEZ CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - 
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON 6 (SEIS) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y 10 (DIEZ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ; DE ADMINISTRACIÓN 
Y PRERROGATIVAS, LIC. PATRICIA HERMOSILLO DOMÍNGUEZ; DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN 
RIVAS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, ING. 
MARIO GONZÁLEZ FUENTES; DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, M.C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE Y EL JEFE DE LA 
UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, 
TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ 
INFORMATIVA, PARA QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA, INFORMO 
QUE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA 
MARTÍNEZ, POR MOTIVOS DE SALUD, JUSTIFICÓ SU INASISTENCIA A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, UNA 
VEZ QUE EL SECRETARIO HA DADO CUENTA A ESTE CONSEJO DE 
QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL, SE DA INICIO A LA SESIÓN DEL MISMO, 
SEÑOR SECRETARIO DÉ CUENTA AL CONSEJO DEL PROYECTO DE 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA 
DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 29 DE 
MAYO DE 2008; PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DE 2008; PUNTO NÚMERO SEIS: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE 
ESTE CONSEJO GENERAL EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, SI NO 
EXISTE ALGUNA OBSERVACIÓN, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO 
TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL 
MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
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SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 20 DE JUNIO DE 
2008, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE PARA SU 
DESAHOGO ES PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE 
CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE PIDO SEÑOR SECRETARIO 
DESAHOGUE EL PUNTO DE INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR QUE EL CONJUNTO DE 
LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA SE ENCUENTRA A LA DISPOSICIÓN 
DE TODOS Y CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO EN LA 
SECRETARÍA A MI CARGO, EN LA PRIMERA QUINCENA DE ESTE MES 
NO EXISTE CORRESPONDENCIA RELEVANTE, SIN EMBARGO, 
ESTARÍAMOS ATENTOS A CUALQUIER CONSULTA Y EN SU CASO 
SOLICITUD DE COPIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, LE 
SOLICITO QUE CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA QUE EL SIGUIENTE 
PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: LECTURA Y 
APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL DEL DÍA 29 DE MAYO DE 2008. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DE QUE ESTE PROYECTO 
DE ACTA FUE ENTREGADO CON TODA ANTICIPACIÓN, SE SOMETE A 
CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO LA DISPENSA DE SU LECTURA, 
SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL 
DÍA 29 DE MAYO DE 2008, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD LA DISPENSA 
DE LA LECTURA DEL ACTA CITADA, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL 
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CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 29 DE MAYO 
DE 2008. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES SI USTED ME LO PERMITE, PARA 
DAR CUENTA QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN 
EL SEÑOR LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, EN SU 
CARÁCTER DE REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 29 DE MAYO DE 2008, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE 
LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 29 DE MAYO DE 2008, SEÑOR 
SECRETARIO, CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES PARA CONSIGNAR QUE SE 
INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, LA SEÑORA LIC. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, EN SU CARÁCTER DE 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA QUE EL SIGUIENTE 
PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN 
DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DE 2008. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A LA 
CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL EL 
PRESENTE INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA 
CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DEL 2008, SI TIENEN USTEDES 
ALGÚN COMENTARIO SEÑORES Y SEÑORAS INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO GENERAL, EN VIRTUD DE QUE NO EXISTEN COMENTARIOS 
SEÑOR SECRETARIO, LE SOLICITO QUE CONTINÚE CON EL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE PARA SU 
DESAHOGO ES PUNTO NÚMERO SEIS: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
ABRIMOS ENTONCES EL PUNTO NÚMERO SEIS PARA EL DESAHOGO 
DE ASUNTOS GENERALES, SI ALGUIEN DESEA PARTICIPAR FAVOR DE 
INDICARLO A ESTA PRESIDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE QUE SE 
INCORPORAN A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, EL SEÑOR LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, EN SU CARÁCTER DE 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, Y EL 
SEÑOR DIPUTADO ING. JOSÉ MARÍA GONZÁLEZ NAVA, EN SU 
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CARÁCTER DE REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
ABRIMOS ENTONCES EL REGISTRO PARA ASUNTOS GENERALES, 
SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, SI ALGUNO DE 
USTEDES DESEA PARTICIPAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. MA. DE LA LUZ 
DOMÍNGUEZ CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, CON SU PERMISO 
SEÑORA PRESIDENTA, SEÑORES CONSEJEROS, EN ESTA MESA SE HA 
ABORDADO EN DIVERSAS OCASIONES, QUE ALGUNOS PERSONAJES 
O ALGUNOS ACTORES POLÍTICOS HAN VENIDO REALIZANDO 
ALGUNAS ACCIONES, ALGUNOS ACTOS, QUE TIENEN EL INTERÉS DE 
PROMOVER SU IMAGEN, CON EL OBJETO DE QUE EN EL FUTURO, 
PUES ESTO INFLUYA PARA UNA CANDIDATURA, Y TAMBIÉN SE HA 
ABORDADO Y SE HA SEÑALADO QUE SE LES TIENE QUE HACER 
ALGÚN SEÑALAMIENTO POR PARTE DE ESTE INSTITUTO A ESTOS 
ACTORES POLÍTICOS, POR ELLO Y EN VIRTUD DE ALGUNAS 
ASEVERACIONES EN ESE SENTIDO, ME VOY A PERMITIR PEDIRLE A 
ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EN ATENCIÓN A LO ESTABLECIDO EN 
EL ARTÍCULO 134 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS 
UNIDOS MEXICANOS, SE VEA EL MECANISMO PARA QUE SE REVISEN 
CON PUNTUALIDAD ALGUNOS SPOT QUE ESTÁN SIENDO 
TRANSMITIDOS EN DIVERSOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, DEL 
AYUNTAMIENTO DE ZACATECAS Y TAMBIÉN DEL AYUNTAMIENTO DE 
GUADALUPE, EN DONDE SE OBSERVA QUE EXISTE LA INTENCIÓN DE 
PROMOVER LA IMAGEN, DE PROMOVER ALGUNAS VOCES Y 
SÍMBOLOS QUE IMPLICAN PROMOCIÓN PERSONALIZADA EN EL CASO 
CONCRETO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ZACATECAS Y TAMBIÉN 
DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE GUADALUPE, RÁPIDAMENTE SI 
USTEDES ME LO PERMITEN VOY A PONER UN SPOT QUE ESTÁ 
SIENDO TRANSMITIDO EN ALGUNOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, EL 
CASO CONCRETO DEL MUNICIPIO DE ZACATECAS, (DA A CONOCER EL 
SPOT), ENTONCES BUENO, YO SOLICITO A ESTE CONSEJO SE REVISE 
CON PUNTUALIDAD ESTE SPOT QUE ACABO DE TRASMITIR, ADEMÁS 
DE OTRO QUE ESTÁ TAMBIÉN SIENDO TRANSMITIDO POR PARTE DEL 
AYUNTAMIENTO DE GUADALUPE Y QUE EN TORNO A LO MANDATADO, 
Y QUE FUE TAMBIÉN OBJETO DE LA REFORMA ELECTORAL, EL DE 
QUE NO SE UTILICE PROPAGANDA PARA PROMOVER LA 
PERSONALIDAD DE ALGÚN FUNCIONARIO, EN EL CASO CONCRETO 
DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ZACATECAS Y GUADALUPE, 
SOLICITO A ESTE CONSEJO SE REVISE Y EN SU CASO SE HAGAN LOS 
MECANISMOS CORRESPONDIENTES PARA INSTRUIRLE QUE SEA 
MODIFICADO ESTE SPOT, Y QUE SEA EN TORNO A LA AUTORIDAD 
COLEGIADA, RECORDEMOS QUE EL MUNICIPIO NO ES SOLO EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL, ES UNA AUTORIDAD COLEGIDA, ES EL 
CABILDO, Y EL PRESIDENTE AL FINAL DE CUENTAS, SOLAMENTE ES 
EL EJECUTOR DE ESOS ACUERDOS DEL CABILDO, ENTONCES YO 
SOLICITO RESPETUOSAMENTE A ESTE CONSEJO, SE TOMEN LAS 
MEDIDAS CONDUCENTES, PORQUE DESDE MI PUNTO DE VISTA, SE 
ESTÁ PROMOVIENDO LA IMAGEN DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE 
ZACATECAS Y EN OTRO SPOT TAMBIÉN EL DE GUADALUPE, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA REPRESENTANTE, 
HA QUEDADO REGISTRADA DEBIDAMENTE SU PARTICIPACIÓN, Y LE 



 6

DAREMOS A SU PETICIÓN EL TRÁMITE CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, QUIEN EXPRESA: BUENOS DÍAS A TODOS, NADA MÁS 
QUERÍA COMENTAR CON RESPECTO AL PUNTO, QUE SERÍA 
CONVENIENTE REVISAR NO NADA MÁS LOS SPOT DE LOS 
PRESIDENTES DE GUADALUPE Y DE ZACATECAS, SI NO DE TODO EL 
INTERIOR DEL ESTADO, PORQUE ESOS SON LOS QUE NOSOTROS 
ESCUCHAMOS, PORQUE VIVIMOS AQUÍ EN LA CAPITAL, PERO 
PODREMOS REVISAR AL INTERIOR DEL ESTADO, COMO ESTÁN 
FUNCIONANDO OTRAS PRESIDENCIAS MUNICIPALES, Y SI HAY 
PROMOCIÓN POR PARTE DE SUS PRESIDENTES, A EFECTO DE QUE SI 
SE VA A HACER UNA EXHORTACIÓN, SEA EN GENERAL A TODOS LOS 
PRESIDENTES, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
INSISTIRÍA SIMPLEMENTE EN QUE EN ESTE CONSEJO SE HAN HECHO 
YA ALGUNOS LLAMAMIENTOS, EN EL SENTIDO DE ACTUAR CON 
PRUDENCIA, PORQUE SABEMOS QUE ESTÁ EN PROCEDIMIENTO LA 
APROBACIÓN DE LA LEY REGLAMENTARIA DEL 134, POR LO MENOS 
ASÍ SE HA SEÑALADO, LA RECEPCIÓN DE LA INICIATIVA EN EL 
CONGRESO DE LA UNIÓN, LO CIERTO ES QUE EL 134 ESTÁ VIGENTE Y 
QUE HABRÁ QUE ACTUAR CON PRUDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA, 
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: BUENOS DÍAS, 
QUISE HACER USO DE LA VOZ, DADO QUE ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA HA TENIDO VARIOS PROCESOS DE TIPO 
JURÍDICO, OBLIGADOS ANTE ANOMALÍAS Y TROPELÍAS DE GRUPOS 
INTERNOS Y EXTERNOS DE ALTERNATIVA, Y DADO QUE ESO TIENE 
OBVIAMENTE UN IMPACTO HACIA LAS ENTIDADES, COMO EN EL CASO 
DE ZACATECAS, EN EL QUE PUES QUIENES ESTÁN AHORITA, INCLUSO 
RECONOCIDOS POR EL TRIFE COMO COMITÉ NACIONAL, HAN DEJADO 
DE LADO LA TOMA DE DECISIONES RESPECTO DE COMITÉS 
ESTATALES, SIENDO EL CASO ENTRE ELLOS ZACATECAS, INCLUIDAS 
OTRAS 14 ENTIDADES, EN LAS QUE NO SE HA PODIDO REALIZAR 
ASAMBLEA ESTATAL, EN LA QUE SUPUESTAMENTE QUIENES 
ESTAMOS AL FRENTE DE LOS COMITÉS ESTATALES, TENEMOS 
TODAVÍA LA CALIDAD DE PROVISIONALES, EN EL CASO ESPECÍFICO 
DE ZACATECAS QUISIERA COMENTAR E INFORMAR A ESTE CONSEJO, 
DESAFORTUNADAMENTE INTERESES TAMBIÉN PERSONALES, HAN 
PUESTO EN EL DILEMA A EX INTEGRANTES DEL COMITÉ ESTATAL 
PROVISIONAL DE QUEDARSE FUNGIENDO LAS FUNCIONES PARA LAS 
QUE FUERON NOMBRADAS, O IRSE A CUALQUIER OTRA ACTIVIDAD, O 
CUALQUIER OTRO ORGANISMO POLÍTICO, ES EL CASO DE 
ALTERNATIVA, EXISTEN DOS COMPAÑEROS O DOS EX COMPAÑEROS 
DEL COMITÉ ESTATAL, QUE HAN DECIDIDO AFILIARSE Y MILITAR EN 
UN NUEVO PARTIDO, EN EL MOVIMIENTO NACIONAL SINARQUISTA, 
SIENDO ESTA UNA ENTIDAD DE EXTREMA DERECHA, Y OBVIAMENTE, 
BUENO, PUES ES SU DECISIÓN, Y ES RESPETABLE, NO LO HICIERON 
POR PROPIA VOLUNTAD, SINO TAMBIÉN OBLIGADOS POR UN 
PROCEDIMIENTO INTERNO ANTE NUESTRA COMISIÓN DE ÉTICA Y 
GARANTÍAS, DADO QUE NO NOTIFICARON A TIEMPO ESA DECISIÓN, 
TAMBIÉN EL CASO DE OTRA COMPAÑERA QUE FORMABA PARTE DEL 
COMITÉ ESTATAL TODAVÍA AL DÍA ÚLTIMO DE MAYO, QUE ES LA 
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TITULAR DE FINANZAS, COMO UNA REACCIÓN A LAS OMISIONES QUE 
EL COMITÉ NACIONAL HA TENIDO HACIA EL COMITÉ ESTATAL EN 
RELACIÓN A LA PARTE FINANCIERA, AL PAGO DE COMPENSACIONES, 
ETCÉTERA, TAMBIÉN DECIDIÓ DEJAR DE FUNGIR EN ESAS 
FUNCIONES, ENTONCES NOS ENCONTRAMOS QUE ALTERNATIVA 
CUENTA ESCASAMENTE CON UNA REPRESENTACIÓN ANTE ESTE 
ORGANISMO Y OTRAS DOS CARTERAS VIGENTES, CREO QUE DEBÍA 
DE NOTIFICARLO EN EL PLENARIO, EN ESTA SESIÓN, PORQUE ES UNA 
SITUACIÓN SERIA, ESTO NO QUIERE DECIR QUE ALTERNATIVA NO 
TENGA UNA BASE, UNA ESTRUCTURA, HEMOS VENIDO TRABAJANDO 
EN LA CONFORMACIÓN DE COMITÉS, QUE EN ESTE CASO NO SON 
MUNICIPALES, SI NO SON COMITÉS DE ACCIÓN POLÍTICA, QUE PUES 
SON COMITÉS AGRUPADOS POR CAUSA O POR TERRITORIO, PERO 
NO OBLIGATORIAMENTE POR UNA DE ELLAS, ENTONCES TENEMOS 
PRE REGISTRADOS 40 COMITÉS DE ACCIÓN POLÍTICA, 12 DE ELLOS 
YA CUMPLIERON UN REGISTRO ANTE UNA COMISIÓN AUTÓNOMA QUE 
ESTUVO INSTALADA AQUÍ EN ZACATECAS EN EL PASADO MES DE 
ENERO, Y BUENO, HAY UN PROCEDIMIENTO DE ACUERDO A 
NUESTROS ESTATUTOS QUE DEBEREMOS DE ENFRENTAR TODAVÍA, 
DE VIVIR TODAVÍA, QUE ES EL NOMBRAMIENTO DE UNA COMISIÓN, 
UNA COORDINACIÓN PROVISIONAL, PARA JUSTAMENTE VOLVER A 
CONVOCAR AL REGISTRO DE COMITÉS DE ACCIÓN POLÍTICA, PERO 
OBVIAMENTE EL COMITÉ NACIONAL ESTÁ PERDIDO EN SUS PROPIOS 
CONFLICTOS, Y NO HA TOMADO DECISIONES RESPECTO A 
ZACATECAS, ENTONCES QUISE NOTIFICARLO CON ESTA AMPLITUD, 
SÉ QUE DE ALGUNA MANERA TODOS ESTÁN INFORMADOS POR LOS 
MEDIOS DE LO QUE ACONTECE EN LO NACIONAL, PERO NO ASÍ EN LO 
ESTATAL, ENTONCES ESE ES MI COMENTARIO, Y QUISIERA ADEMÁS 
PLANTEAR DADO LA AUSENCIA DE LA LICENCIADA ROSA ELISA, QUE 
EN ESTE TEMA QUE EN EL INFORME SE MENCIONA RESPECTO DEL 
REGISTRO O EVALUACIÓN DE LOS COMITÉS DE CADA PARTIDO, PUES 
AÚN CON ELLO, AÚN SIN TENER LA ESTRUCTURA COMPLETA DEL 
COMITÉ ESTATAL PROVISIONAL EN FUNCIONES, ESTAMOS EN 
CONDICIONES DE ATENDER ESAS ACTIVIDADES. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA REPRESENTANTE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, SEÑORAS, SEÑORES CONSEJEROS Y 
REPRESENTANTES, DE ALGUNA MANERA HEMOS PERCIBIDO YA 
COMO SE COMIENZAN A PRESENTAR ACTIVIDADES ACERCA DE LOS 
PRÓXIMOS PROCESOS ELECTORALES, Y YO CREO QUE UNO DE ESOS 
DETALLES QUE SE PRESENTAN, ES PRECISAMENTE EL DE LAS 
QUEJAS RELACIONADAS CON LOS ACTOS DE PRECAMPAÑA EN UN 
MOMENTO QUE NO ES EL ADECUADO, YO CREO QUE LA QUEJA QUE 
PRESENTA EN ESTE MOMENTO LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
CONVERGENCIA, ES UNA QUEJA MUY PERTINENTE, PERO QUE, DADO 
QUE ES LA PRIMERA QUE SE HACE ANTE ESTE CONSEJO, SÍ VALDRÍA 
LA PENA DIFERENCIAR DOS ÁMBITOS DE COMPETENCIA QUE SE 
DEBEN DE CONSIDERAR, EL PRIMER ÁMBITO DE COMPETENCIA ES EL 
QUE NOS CORRESPONDE A NOSOTROS COMO INSTITUTO ELECTORAL 
DEL ESTADO DE ZACATECAS, ES DECIR, LA COMPETENCIA ESTATAL, 
Y ESA COMPETENCIA ESTATAL SE ENCUENTRA DELIMITADA EN 
TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 109 DEL CÓDIGO ELECTORAL, QUE SEÑALA 
DE MANERA MUY CLARA, TEXTUAL, DICE, LOS CIUDADANOS QUE 
DENTRO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS REALICEN ACTIVIDADES 
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PROPAGANDÍSTICAS, QUE TENGAN POR OBJETO PROMOVER 
PÚBLICAMENTE SU IMAGEN PERSONAL, CON EL INEQUÍVOCO 
PROPÓSITO DE OBTENER LA POSTULACIÓN A UN CARGO DE 
ELECCIÓN POPULAR, SE AJUSTARÁN A LOS PLAZOS Y DISPOSICIONES 
ESTABLECIDAS EN ESTA LEY Y EN SU NORMATIVIDAD INTERNA, AQUÍ 
EL ARTÍCULO 109 ES MUY CLARO, NOS HABLA DE LOS CIUDADANOS, 
EL CASO QUE SE PRESENTA Y QUE SE PUEDE PRESENTAR 
POSTERIORMENTE ES EL DE LOS FUNCIONARIOS, PORQUE LOS 
FUNCIONARIOS SÍ CORRESPONDEN A UNA REFORMA QUE HA SIDO LA 
REFORMA FEDERAL, LA REFORMA FEDERAL SI HA PLANTEADO PARA 
TÉRMINOS DE EQUIDAD EN LA CONTIENDA, EL HECHO DE QUE LOS 
FUNCIONARIOS PÚBLICOS NO SE DEDIQUEN A HACER PROPAGANDA 
CON SU IMAGEN EN VEZ DE LA INSTITUCIÓN, SE PRETENDE COMO 
UNO DE LOS MOTIVOS DE ESTA REFORMA, QUE LA CONTIENDA SEA 
EQUITATIVA PARA TODOS, Y QUE PRECISAMENTE QUIENES SE 
ENCUENTREN EN UN PUESTO PÚBLICO, NO SOLAMENTE 
APROVECHEN EL DINERO DE LAS ARCAS PÚBLICAS PARA PROMOVER 
SU IMAGEN, SI NO TAMBIÉN SU POSICIÓN POLÍTICA, Y ENTONCES SE 
ENCUENTREN POR DELANTE DE LOS DEMÁS, TRATANDO DE 
PROMOVERSE POR ENCIMA DE LAS INSTITUCIONES, PERO VALE LA 
PENA ACLARAR, QUE ESTO SE TRATA DE UNA REFORMA FEDERAL 
QUE NO HA IMPACTADO TODAVÍA EN EL ÁMBITO LOCAL, PORQUE EN 
EL ÁMBITO LOCAL ESTAMOS TODAVÍA EN EL TERRENO DE LAS 
REFORMAS, DE TAL MANERA, QUE YO CREO QUE SÍ ES CONVENIENTE 
QUE NOSOTROS TOMEMOS CONOCIMIENTO DE LAS QUEJAS QUE SE 
PRESENTEN ALREDEDOR DE ESTOS HECHOS, PERO, DIFERENCIANDO 
LOS ÁMBITOS DE COMPETENCIA, LO QUE CORRESPONDE AL ÁMBITO 
LOCAL DEL ARTÍCULO 109, EN ESOS TÉRMINOS Y EN LOS 
LINEAMIENTOS QUE NOSOTROS YA TENEMOS PARA LA REGULACIÓN 
DEL ARTÍCULO 109, Y EN EL ÁMBITO FEDERAL, CREO QUE AQUÍ 
CORRESPONDERÍA EN TODO MOMENTO SU PRESENTACIÓN, YA SEA 
DIRECTAMENTE A LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES, O YA SEA 
QUE TAMBIÉN SE PIDA QUE ESTE ÓRGANO AL NO SER COMPETENTE 
POR LAS CUESTIONES QUE ACABO DE MENCIONAR, DE VISTA O 
TRASLADE LOS HECHOS AL ÓRGANO FEDERAL, PERO SÍ VALE LA 
PENA DISTINGUIR QUE EXISTEN DOS ÁMBITOS DE COMPETENCIA 
PRECISAMENTE DELIMITADOS, Y QUE A PARTIR DE QUE SE PUEDAN 
SEGUIR PRESENTADO ALGUNAS QUEJAS RELACIONADAS CON ESTOS 
HECHOS, VALE LA PENA QUE SE PUEDAN DISTINGUIR LOS ÁMBITOS 
DE COMPETENCIA, SERÍA CUANTO SEÑORA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A ESTA ASAMBLEA, 
DE QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE LA SESIÓN, EL SEÑOR 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, EN SU CARÁCTER DE 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, Y EL SEÑOR DIPUTADO LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
EN SU CARÁCTER DE REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL 
ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDA RONDA, SE CONCEDE LA 
PALABRA A LA REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. MA. DE LA 
LUZ DOMÍNGUEZ CAMPOS, QUIEN EXPRESA: DECIRLE AL SEÑOR 
CONSEJERO Y A TODOS USTEDES, QUE EFECTIVAMENTE NOS QUEDA 
CLARO EL ÁMBITO DE COMPETENCIA A NIVEL FEDERAL Y A NIVEL 
ESTATAL, SIN EMBARGO SEÑALARLE TAMBIÉN QUE, BUENO, ES 
VIGENTE ESA DISPOSICIÓN EN EL ARTÍCULO 134 DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, Y 



 9

POR ELLO MI PETICIÓN ES QUE SE REVISE Y SE TOMEN LAS MEDIDAS 
CONDUCENTES POR PARTE DE ESTE CONSEJO, SI ES 
CORRESPONDIENTE SOLAMENTE LA EXHORTACIÓN DE PARTE DE 
ESTE CONSEJO GENERAL AL PRESIDENTE MUNICIPAL DE 
ZACATECAS, AL DE GUADALUPE, Y COMO LO DECÍA EL COMPAÑERO 
DE NUEVA ALIANZA, A OTROS PRESIDENTES MUNICIPALES, SE HAGA, 
SI CORRESPONDE HACER UN SEÑALAMIENTO O CORRERLE VISTA A 
LAS AUTORIDADES FEDERALES, TAMBIÉN QUE SE HAGA, ENTONCES 
SOLAMENTE DEJO EN LA MESA QUE SE TOMEN LAS MEDIDAS QUE 
CORRESPONDAN EN TORNO A ESTE TEMA, QUE SÍ ME PARECE 
GRAVE, PORQUE SÍ SE ESTÁN UTILIZANDO RECURSOS PÚBLICOS DEL 
MUNICIPIO DE ZACATECAS PARA PROMOCIONAR LA IMAGEN DEL 
PRESIDENTE MUNICIPAL Y TAMBIÉN EN EL CASO DEL PRESIDENTE 
MUNICIPAL DE GUADALUPE, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA REPRESENTANTE, 
ALGUIEN MÁS DESEA HACER USO DE LA PALABRA EN ASUNTOS 
GENERALES, EN VIRTUD DE QUE NO EXISTE OTRA INTERVENCIÓN, LE 
PIDO AL SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL ORDEN DEL DÍA HA SIDO DEBIDAMENTE 
AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES DIPUTADOS REPRESENTANTES DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES 
DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE 
TRATAR, Y SIENDO LAS 10:36 HORAS DEL DÍA 20 DE JUNIO DE 2008 SE 
LEVANTA LA SESIÓN, AGRADECEMOS SU ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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